

Fecha <b>02.06.2010</b>	Sección <b>Opinión</b>	Página <b>PP</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------



## El asalto a la razón

Carlos Marín

### Estulto ataque de Madero a la UNAM

Además de no tener idea de lo que el rector José Narro demandó antier en Guadalajara, al coordinador de los senadores del PAN, Gustavo Madero, le parecen muchos los insuficientes, miserables 22 mil millones de pesos que tiene de presupuesto la Universidad Nacional Autónoma de México.

La institución, se quejó ayer, recibe los mayores fondos que el gobierno federal destina a la enseñanza superior, y antes de merecer más "debe rendir cuentas..."

¿Ignora Madero (!!) los gastos de la UNAM?

Su ataque fue desatinada respuesta a la petición del rector (ante más de mil de sus pares en el mundo) de mayores apoyos a... "la *universidad pública* en Iberoamérica".

No fueron sinceros, por lo visto, los elogios que hizo hace unos meses a la UNAM ("expresión del proyecto social y democrático" por sus "labores creadoras y de investigación orientadas con el humanismo y las nuevas tecnologías...") cuando, en nombre de la Comisión Permanente del Congreso, la felicitó por sumar, a los muchos reconocimientos de que goza, el Premio Príncipe de Asturias.

¿Qué espera para disculparse?

[cmarin@milenio.com](mailto:cmarin@milenio.com)

